



Culminado nuevo edificio de instituto universitario de Fe y Alegría en Maracaibo

La obra contó con el apoyo de Banesco, entidad que aportó Bs.F. 7 millones su socio social. Hoy en día, el IUSFRA acoge a 2.261 bachilleres y esperan duplicar la cifra una vez que esté operativo el nuevo módulo.

Recientemente finalizó la construcción del segundo edificio del Instituto Universitario San Francisco (IUSFRA) de Fe y Alegría, ubicado en el barrio Brisas del Sol, municipio San Francisco de Maracaibo, del cual toma su nombre. Hoy en día, el IUSFRA acoge a 2.261 bachilleres y se espera duplicar la cifra de estudiantes atendidos con el nuevo módulo.

Esta obra, cuya edificación contó con un aporte de Bs.F. 7 millones por parte de Banesco Banco Universal, se encuentra ahora en etapa de dotación inicial, y en ella se dictarán las carreras de Informática, Electrónica y Electrotecnia.

La participación de Banesco se inscribe en el marco de su Programa de Responsabilidad Social Empresarial, pues tiene a Fe y Alegría entre sus principales socios sociales. En el año 2002 se constituyó un fideicomiso por Bs.F. 10 millones para Fe y Alegría, con el propósito de ampliar y dotar al Instituto Universitario Jesús Obrero de Catia, así como construir el Instituto Universitario San Francisco de Maracaibo (IUSFRA) y el Instituto Universitario Jesús Obrero (IUJO) de Barquisimeto.

En 2007 el fideicomiso se renovó por un monto de Bs.F. 12,5 millones. Hoy en día, estos centros de educación superior ofrecen posibilidades de estudios superiores a más de 6.800 jóvenes.

Según informa Judith Benítez, secretaria general de Educación Superior de Fe y Alegría, el nuevo edificio del IUSFRA cuenta con 20 aulas, todas equipadas con aire acondicionado. Dispondrá de seis laboratorios -uno de los cuales se podría convertir en Sala de Usos Múltiples-, espacios para talleres y cuatro oficinas, además de un jardín interior.

Esta obra albergará un número similar de estudiantes al del Edificio I, con lo cual se duplicará el estudiantado del IUSFRA. La meta de las autoridades de este centro de estudios es ampliar la infraestructura a cuatro edificios.